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ATA DA NoNA nruNrÃo plrNÁnrA oRDrNÁma Do coNsELHo REGIoNAL
oa n+aqoÁc*à àIo EsrÂ&& eE sD.RÇilFM,*c&,F,/ffi., RmâãJa&&a ls{l I}L+, 1,8í{§H,
E SEIS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS.

1 A pleruíria iniciou-se às dezoito horas e dezesseis minutos do dia vinte e seis de setembro de

2 urlsis c'mig e'v"nmuie e d+fu w reudàuffav de ssde -,&s CRfii§il sÀüqÉe&ã ea Àuqrnuffi,s f,-wsq,*umaifur'Fa*sÍqa

3 Barreto Menezes, trezentos e cinquenta e dois, bairro Treze de Julho, Aracaju/SE. Participaram
4 da reunião os Diretores do CRF/SE: Dr, Carlos Eduardo Araújo de Oliveira - presidente; Dra.
5 Sffiw)" da kfutn §o*res - serwÂrflr geraü e Br. §lawid .&mdrad* @e {ffiryÊmn - {tmqrurc&rry; ,irs

6 Conselheiros Regionais Efetivos: Dr. Fábio Jorge Ramalho de Àmorim, Dra. Fkívia Este6nia Hora
7 Santos; Dra. Quênnia Garcia Moreno Resende; Dra. Rosa de Lourdes Faria Mariz, Dr. Yalmir
I §&ees dc {}üse e Hhr*. Vamüde ffiit.efrss Ê.9€Ée*'. ü presrdurrate sÀeÍfuste a seldss Er§€ §e w{*ryrene er*
9 posição de respeito para execução do hino do farmacêutico. Dando continuidade, I)r. Carlos Eduardo

l0 registra as presençÍts da assessora jurídica Dra. Patrícia de Moura Melo, do assessor de comunicação
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muito empeúo. Parabéns a todos e, em especial, aos conselheiros, que se dispuseram a se colocar como

r*po**r.ruot"u da eksse para dofender a mossfl profissão por nnilênios s milênies-" Com a palavra llr"
Daniet Andrade, cumprimenta atodos e, em sua fa14 registra: a) "Primeiro, paranão passar em branco,

também reforço u 
"o-Àmorução 

do "Dia Internacional do Farmacêutico", reitero esses parabéns a todos

cs presentes e s{rs demais faraacêutic.os do Conselho Regional de Farmácia d* Estado de Sergrps b}

tntàrmo que o Ministério da Saüde já disponibilizou aos municípios, a segunda parcefa cÍo Qualifar-
SUS, cumprindo a segunda etapa, são quatro etapas e pareelas, estamos com duas parcelas na conta dos

munic{pios: h} Destacar que o CRF/SE. passaná t fazcr no proximo mês- o carlasü'o dos consultórios

farmacêuticos, para aqueles profissionais que tenham seus consultôrios disponfrilizados, oMecendo a

Resolução do CFF, que solicita que os municípios façam esse cadastro; c) O presidente informou que

íamos passar a progrâmação posterior" porém informo que no dia 18110 a diretoria do CRF/SE. estará

trazendo aüra.I-uciana Cafff Samora de Moraes, vice-presídente do CRF/Gü, que vai falarjusramente
sobre consultório farmacêutico, para aqueles profissionais que tenham interesse nessa área, vai ser uma
oportunidade de conhecer mais o ccnsultório e tirar dúvidas; d) O CRFISE participou da "IVíoção de

A.ptausos- na Universidade Federal de Sergipe (UfS) refererúe ao resu§tãdo da avaliaçâo do Fnrgama
de Pós-Graduação em Ciências da Saúde, que obteve a nota 6 pela CAPES. Fizemos essa mogão de

aplausos, participando desse rnomento na instituição que presta serviços relevantes ao estado de

§ergrpe.'Em seguida, aDtz,. §imony da frÍoH pde a paÍavra para co*vidar aos flarmac€uticos que jià

fizeram a primeira etapa do Curso de Vacinação, a etapa teóric4 que nos dias 28 e 29 de outubros de
2022 acontecerá a parte práÍica no Estado e so participa da atividade prática quem concluir a parfe
teónça. REstwrr pousas ragas, quam já se insere*eu frque atento para conc{uir msa etapa teô'riqa.- Êm
seguida, Dr. Carlos Eduardo ftnaliza os informes da diretoria e passa para o ponto dos informes dos
conselheiros. Com a palavra Dr. Yalmir Paes cumprimenta atodos e, em sua fala, registra: a) "[nformo
aff tft§{sis «rÍegws, que de Ü§ a Iü rÍe sefemkio dCI cürÍffitü ano, esíive em São FauÍrr, no Ctmgeis,o da
Sociedade Brasileira de Farmacêuticos em Oncologia (SOBRAFO); b) E a convite do conselho
participei do "Quarto Encontro dos Conselhos Regionais" para debater sobre a problemática da
&rar{cgia- fukt dss Fdfflüs afomt{ados fli}i soüre a {isrm{izaçàs dus esaakketirmrtt:s que eamn da
oncologia. Ficou pautado pelos representantes dos conselhos que um dos pontos importantes seri4 além
do fiscal verifrcar a presença do farmacêutico" avatiar as condições de trabalho também e, tendo em
ntuta tssn, puvwehmernüe v'*i sEn &xu urma müswsa parru ews,üw au Cfl§, e sas$ae E&e üs fu:Eü$ si'sqÉü

troinados pam averiguar esses pontos importantes. Obrigado!" O presidente pergunta se mais algurn
conselheiro deseja registrar seus informes, não havendo nenhum interessado. I)r. Carlos Eduardo, em
wu fuÊe, reffim"ça: 

*Agrõfu 
e prafuwiz+: rc ür. lf,eÊmÍr fus pou'e+er r*es rep'wwndo e ffm üfleer" o:ssss

informações que são de suma importância, tanto paÍa a fiscalização, quanto paÍa o desenvolvimento das
nossas atividades." Seguindo a pauta, conforme o regimento, o presidente faz a leifura acerca da Moção
r§e Apfua*sco p6ía {Sse o p§enâio te&a cifuia: *G pesiáer*e dq: Ccw$Êw Rryicaral de Face}ôüia &
Estado de Sergipe (CRF/SE), no uso das suas atribuições, legal e original, explicitamente exposto no
inciso 26 do artigo 3l do Regimento Interno, dá ciência ao plenário do CRF/SE, na nona reunião plenária
rtalíeaiaerla3ác$tregãrxbffitfu3S23,quetxxm&e:frã<s$a&À@usoumfbiisgmna'§rFrÍr-Cxaery:õr
em Ciências da Saúde da Universidade Federal de Sergipe (UFS), pela obtenção da nota 6 conferida
pela CAPES. A aprovação é referente à excelência do trabalho desempenhado pelo meio acadêmico e
puffimiermi, &tesusffi 6 prryiáiMeüâL rffi üma&r&ffi rualicaea§ e asãe,Íffidsã!§ s tpw saus§tÉ twgufu í,} Ws,s
sergipano. Aracaju, 26 de setembro de 2022." O presidente em sua fala, reforça que: "Fizemos essa
moção seguindo o regimento e sem dar ciência prévia ao plenário, devido ao motivo de urgência, para
ffiu»pmde {tr"F,rspe,§6 qaw $nmcvry trexna turrrx*rtr.*s&*p +fusa mHm, dÊçassffis es#ffiMfus,a$s re*m"lws,gl wu ffigaggfo
fizeram a moção e já havia uma data definida, na qual essas entidades iriam entregar pessoalmente
o reitor da UFS. Sabendo da importância do curso de Pós-Graduação em Ciências da Saúde para a

para

Y/:,xcwlcdad*, tr:rffis'& § fl'areee*c{a já q1{ffi'õ#${§üri &§ l+ar gxrye-arsra sqaffiBkc$ flaat.a*nsurexeers, $fl*er
alunos, fizemos essa moção e trazemos agora para os conselheiros terem o conhecimento do que
feito ç reforçar que devido a tal importância não seria interessante ficarmos de fora. Agradeço a todos.
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Dara o exercício 2023: O presidente do CRF/SE, convida o conselheiro Dr. Valmir Paes da Costa,

presidente da Conaissão de Tomada de Cont*s- *rara lsitura do parecer relativcr à propo-sfâ orçaneenhária

para ser apreciado e aprovado pelo plenário. Com a palavra Dr. Valmir Paes faz a leitura do parecer

com o seguinte teor: "No dia 12 de setembro do corrente ano a comissão se reuniu com a contadora
Josefa Neide- na qual ela aos rnostrou a proposta oçameatária parâ o exercício de 2023" e isclusive
recebei tambem por e-mail como os demais conselheiros receberam e caso tenham alguma dúvid4 esaâ

impresso para vocês apreciarem. O parecer da Comissão de Tomada de Contas - Processo n'004/2022
da Proposta Orçamentiíriapara o Exercícic de 2023- I - Ivlçlúros da Comissõo de Torrrada de Contas:
A comissão do CRFI§E ano de2CI22 é composta pelos conselheiros: Dr. Valmir Paçs da Costa - CRF-§E
n"320; Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim - CRFISE n"527; Dra. Quênnia Garcia Moreno Resende -
CRF/SE no543 - membros titulares - e pela Dra Flávia Estefinia Hora Santos - CRFiSE n"1986 -
membro suplente. ff - Anáfise e ConcÍusão: reunidos Ra sede do CRF/§E no día i2 cÍe setembro ôeZU22,
a comissão procedeu a análise da proposta orçamentária para o exercício de 2023, foi aprovado pelos

membros da Comissão e encamiúado à reunião plenária do dia 26 de setembro de 2022, para
conhecimento e aprovaçâo dos membros. Nestes termos, julgamos procedeme e pertinente a pÍoposta
orçamentária." Com a palavra o Presidente Dr. Carlos Eduardo, em sua fala menciona: "Considerando
a realidade do CRF/SE e considerando as ações que vêm sendo desenvolvidas por essa gestão no sentido
de otimizar a apiicaçâo dos ruüursos, chegamos a essa proposia. TeÍrdo a comissân tls romada de corrtas

aprovado, submeto agora à sessão plenária e pergunto aos conselheiros e conselheiras se têm alguma
consideração ou alteração a ser feita do parecer acima mencionado." Tendo todos a oportunidade de se

manifesÉar e nâo havendo nenhuma consideração, aiteração ou obje@o, fiea apmada por tmtmimidade
a Proposta Orçamentariapara o Exercício de2023. fV - O que ocorrer: O presidente pergunta se

alguém deseja apresentar as considerações e, não havendo, finaliza a primeira etapa encerrando as

transmÍSes e agrat{iecCI'ido il pÍwÍça dE fado.s trs cxpct"ÊÍtrdsÍEs que ae«nnpmfuarmm a sxxsão p}erránia

de forma virtual pelas redes sociais. O presidente abriu a segunda etapa da plenaria eom o item: V -
Leitura. apreciacão e votacão dos Processos Fiscais: inicialmente foram realizadas as inscrições dos
rdai:,res ro{n a sesíH.áriã gmal, E}r:r. fuffry dã ül[ú{ã. Cada cr:cr.§Eiçeino relatm apn'emrtou
inicialmente os proaessos referentes à revisão, caso houvesse, seguindo dos processos administrativos

final do plenario o parecer concordante com a maioria absoluta dos votos dos conselheiros. Os pareceres

dos processos administrativos fiscais submetidos pelos relatores cômo primeira exposição foram
refucadm sm weexa pfo F{sA&ffite í}r. Cefus Êdwffidú pma cwe@ão. Ca*o mrcr*'esw tmmr'rys4*<:
com o parÊcer do relator, o processo era encaminhado para o conselheiro discordante, que assumia a
posição de revisor. Em caso de concordância geral, o processo era considerado aprovado por
exwemírmêtia&- À drsmse de a"& trw€§€! sete &n'açrao de, rao nxáxírmo, dez xmkagrw. ,e.o ffroaü es
conselheiros efetivos, com direito a voto, indicaram se votayam com o relator ou discordavam. V -
Ciência dos PAF decididos em,{-D,I\EEETRENDUM: Dn Carlos Eduardo apresenta e explica a todos
a ry@ 6r aâgurxs p'+esxes edrmíse&'wÉ9,«rã ffisereis - P,*,F*s pra cl@ d<r pfufuí«r, ry*e &u-açr

decididos por Ad Referendum devido a não apresentação de defesa do auto de infração ou à defesa
intempestiva. Isso é uma formalidade que é prevista pela Resolução 56612012, paru que possa ser dada
ecfue.rae, soousExei€{Éc6§s?âÊ" Wseãs§ #§'ü€§ffiãsíâ€$@- §ea*daamcissr, eãaa s&ffi fru.@ e pesndw*edãz.
o'coloco como sugestão para o plenário que apresente um a um dos processos ou que se faga a leitura
dos números para inserir em ata, como apresentação para o conhecimento de cada um e, caso queiram
x'erâ§irx, fl*txe*o éãrycmí:'=§s qxwa arymiq#- -&F"**emraek}s: asaa emaã & ssxma * eirn,}} FsúsôÀ§r]5
administrativos fiscais que se enquadram, apresentados pelo setor de fiscalização para esta presidência,
por meio dos memorando n"07612022 datado de 0210912022 (I5 processos), memorando n"7912022
d&tadô e Ê-1,'ffi.re22 {2É prc*orei"} xmeffisrs& rs%41?§ã dâI&§ & §*ffim* {ffi8 ps*sesso*e
memorando n'8612022 datado de 2010912022 OA processos) e memorando n'88D022 datado de
2t/0912022 (1 1 processos) dando ciência a todos e serão incluídos na Ltà." Ficando todos cientes e de
sssqdflÀ rya irwxárm§ {EfffiH&?§ ffiü eÉe e Ml iffisãrdü} mda amfu â ffirescffier'â flm apu-q'*de rym
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unanimidade a inclusão dos números dos processos Ád Referendum em ata. *Processos de Defesas AI)

EEEREFTDUNInúmerrss:?A*2??A&**1049;?A0422A8(t9$947:7AA222fJ,&111454;
Zso2l2otítt634; 20022208131406; 20042208i00912; 2ha4220810r734; 20fi42208111947;

20042208112005; 20022208151500; 20022208171906; 20022208171918; 2A022208171928;

20042208140951: 20042208141019: 20022208180824: 2002?20821&Ç02: 2CI0222&&210915;

Züü2ZZüEZyr432; 2ürJ422ü823ü846: 2$üa22O823ü941; 2ÜrJ42ZÜ82314Ü5; 2ÜÜ422Ü8231425;

2AAX2208291055; 20022208310856; 20022208310933; 20022208311907; 20022209010931;

2AA422A8231444; 2A0422A8231601: 2AA422A8241121:. 2AA422A9M1559; 2§0422A9A11644;

2rri.4za09$720í6; 2ürJü2CI9u31531; 28ü42209r}5CI94a; 2004:22A9ü81111; 2U$422Ü91,10938;

?014220glll00l; 20042]:A91úA29; 200422A9111052; 20042209111108; 20A22209131429;

2§04?209132010: 2002?208021013t 20022208021053; 20022208111603: 20022208240911:

2íiü222ü8241Y24; 2t)ü42ZtlEU2I5Jü; ?Í)U422üE'02I559; 2W472ÜE$3I672; 2§fr4222Ü81409J?;

20042208310930; 20022209100843; 20042209011533; 20042209012038; 20042209021036;
2A042209030950: 200422}90Bfi28: 2A042209051042; 20A422A906A%6; 20042209A60958;

2ffi422ü9ú6$)36; 20CI422ffiü81454.+Pnocessos de Defesa YaÍidados sor Unanimidade: FAF S:

200222A7050845; 20042207281419; 2A022209081411; 20042209090849; 2A022209101438;

20022207110914; 200422ü825fi17; 2A022207291132,- 200222A7291049: 200422A6051112.

2ffi222ü778ü9?I; 2CI&$2?ü704IS32; 2S&+22üSSI I94& 2CI&*2?ü7t)4lü52; 2f,rtFí22STi4I424;
2A022207280937;*Processos de Defesa Desconstituídos nor Unanimidade: PAF'S:
2A0222A7O1458; 2A022207251515; 200222A6220836; 20A22207121113; 2A0222A7441433;
*Pro rss de l}'eft*a de Reilator e Rwisor: *Ileconstiffio Ixrr unanimidade-.7:qffi47,2ffi5ffi48",
*Validados por Unanimidade: 2A0222A7111013;*Desconstituído por maioria simples:
2AA222A61I2016; 200422A$AA956; 20A22207271025; 2ü022207271042;*Validado por maioria
simpIrs; 2tltlr$22t)6,S8I52I; 30$222S527I$SÊ; 2sffl272s6.2VI l06;*Fmcesm de Ikftrsrs rc*imdcs de
mesa para vista: 20042209011941; 20022207191911; 200428070415312; 20022207A4fiA0;
20042207l31508;+Processos de secretaria: Solicitacilo de inscricão definitiva de farmaeêuticos
erm númc,ms dsr rrwm e nomes: 648$i2{í22 -Mmcid'fu §iffi dre C'm"+a{[*o (25,lBy; 4W23tZeY22
* Karla Natally Santos (2300); 6572312022 - Letícia Santos Pereira Qaa\; 64601/2022- Kaline Alves
Santos de Menezes (2371); 64626/2022 - Tiago Rodrigues Santana (2373); 6503912022 - Marcela
tâqryrsta Semtc»s Ferretra (2"$S6); 65&-43itÍ{ÍZ*2 - Fihfu{ã Rers Srmuos (2i94). Ere qomtimidarle, mx#a rnris
havendo a tratar, o presidente Dr. Carlos Eduardo Oliveira declara encerrada a sessão da Nona
Reunião Plenrária Ordinríria, à vinte e duas horas e treze minutos, e assim sendo, a ata foi lavrada por
wrãr*, $re. §fuory da *{«a §'errc eCIumÉrra geaâ ,Sú Cfi.Fi§E, qere ryÍs @ a ry,sn da wrá ws.iwmck
por todos. Aracaju. vinte e seis de setembro de dois mil e vinte e

vWfrffiff\*n,
i::re'.-..-'l -. -: i- :PFTSE
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Dr.

),íJctt+-,,7
Dn.vtrÍdtdhuaraÁguiar
Cmselheira Re$onal' CRF/SE

Conselheiro

Av. Govçmador Paulo Barreto, 352 - 13 de julho - CEP:49020-010 - Áracaju/SE - (79)3211-99E5/3211-8577 - e-mail
secretaria@crfse. ore.br
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